REPAS SAINT CHARLEMAGNE 2023

Commémorer la Saint Charlemagne avec les élèves s'avérant trop difficile d'organisation, nous avons renoué avec la tradition d'un repas entre anciens.

Celui-ci s'est déroulé le samedi 21 janvier à l'auberge «L' Atelier By K » à Brion en présence de 21 convives dont deux nouveaux adhérents, Nany et Jean François Moretti à qui nous souhaitons la bienvenue au sein de notre Amicale.

Le repas fut excellent, l'ambiance chaleureuse et amicale, chacun étant heureux de se retrouver à l'occasion de cette nouvelle année qui s'annonce riche en événements, les 130 ans de l'amicale en particulier.

Nous avons eu le plaisir à la fin du repas de déguster un verre de Cerdon offert par notre président à l'occasion de ses 80 printemps ; longue vie à lui à la tête de notre amicale! Charlemagne ne fut pas oublié et honoré par Renée Masnada qui récita un poème de Victor Hugo. tiré de » la légende des siècles. ».

Nous prîmes congé, heureux de cette belle journée, en nous donnant rendez-vous le 7 avril au collège pour fêter la Saint Charlemagne avec les élèves en passant une journée en leur compagnie.

Poème de Victor Hugo extrait de l »La légende des siècles ».

Charlemagne, empereur à la barbe fleurie,
Revient d'Espagne; il a le cœur triste, il s'écrie:
« Roncevaux! Roncevaux! ô traître Ganelon! »
Car son neveu Roland est mort dans ce vallon
Avec les douze pairs et toute son armée.
Le laboureur des monts qui vit sous la ramée
Est rentré chez lui, grave et calme, avec son chien;
Il a baisé sa femme au front, et dit: C'est bien.
Il a lavé sa trompe et son arc aux fontaines;
Et les os des héros blanchissent dans les plaines.

Le bon roi Charle est plein de douleur et d'ennui; Son cheval syrien est triste comme lui. Il pleure; l'empereur pleure de la souffrance D'avoir perdu ses preux, ses douze pairs de France, Ses meilleurs chevaliers qui n'étaient jamais las, Et son neveu Roland, et la bataille, hélas! Et surtout de songer, lui, vainqueur des Espagnes, Qu'on fera des chansons dans toutes ces montagnes Sur ses guerriers tombés devant des paysans, Et qu'on en parlera plus de quatre cents ans!